PRESSEMITTEILUNG



07. Juli 2020

2500 Euro für die Bürgerstiftung des Landkreises Vulkaneifel Sparkasse und Provinzial überreichen Spendenscheck

Daun. Vor wenigen Tagen fand bei der Kreissparkasse Vulkaneifel in Daun die Scheckübergabe der Provinzial Rheinland an die Bürgerstiftung des Landkreises Vulkaneifel statt. Das Geld stammt aus einem internen Sonderpreis der Provinzial Rheinland, den die Kreissparkasse Vulkaneifel für ihre guten Beratungsleistungen gewonnen hatte. Das Preisgeld ist für einen guten Zweck vorgesehen.

Provinzial - Gebietsdirektor Timo Schütz, überreichte gemeinsam mit dem Agenturleiter der KSK Vulkaneifel, Thomas Jaax, einen Scheck in Höhe von 2500 Euro an den Geschäftsführer der Bürgerstiftung für den Landkreis Vulkaneifel, Heinz-Peter Hoffmann. Landrat Heinz-Peter Thiel, Vorsitzender der Stiftung zeigte sich sehr erfreut: "Der

Betrag wird zur Unterstützung von gemeinnützigen Organisationen und Einrichtungen in unserem Landkreis Vulkaneifel verwendet."

KSK-Vertriebsdirektor Peter Scholzen betonte, das sowohl bei der Provinzial Rheinland als auch bei der Kreissparkasse Vulkaneifel das gesellschaftliche Engagement ein wichtiger Bestandteil der Unternehmenskultur sei. Besonderen Dank richtete er an den Leiter Thomas Jaax, sowie dem gesamten Team der KSK-Versicherungsagentur, die durch ihre ausgezeichnete Kundenberatung den Preis der Provinzial errungen haben. "Unsere gute Kundenbetreuung zahlt sich somit in diesem Fall sehr konkret für die Vulkaneifel aus".



(v.l.n.r.) Landrat Heinz-Peter Thiel als Vorsitzender sowie Heinz-Peter Hoffmann als Geschäftsführer der Bürgerstiftung des Landkreises Vulkaneifel, Thomas Jaax, Versicherungsagenturleiter der Kreissparkasse Vulkaneifel, Timo Schütz, Gebietsdirektor Provinzial Gebietsdirektion Koblenz sowie Peter Scholzen, Vertriebsdirektor der Kreissparkasse.